## Le centre culturel de Bagatelle inauguré

Samedi matin, le village de Vannes-sur-Cosson a accueilli les trois sénateurs du Loiret lors de l'inauguration du centre culturel de Bagatelle.

Le maire, Jean-Claude Galliard, était heureux et ému à l'entame de son discours. Après avoir remercié tous les présents, fort nombreux, et le soleil qui brillait sur Vannes, il a expliqué que la naissance de ce centre culturel était obligatoire.



« En 2008, nous avons fait procéder à une expertise des bâtiments communaux concernant leur état technique. La commission de sécurité dépar-



tementale avait émis un avis défavorable à la poursuite de l'exploitation de ces bâtiments recevant du public... La restructuration s'avérait techniquement et financièrement impossible. Le conseil mu- seau d'assistantes maternicipal, après l'étude de plusieurs pistes, a alors décidé la construction de ce nouvel ensemble. »

Le centre culturel de Bagatelle accueille déjà, depuis début octobre, la bibliothèque publique et les scolaires de Vannes. La salle polyvalente, elle, sert à la garderie périscolaire, aux interventions de web o'Centre et, bientôt, au rénelles de la communauté de communes ValSol.

Prenant en compte le grenelle de l'environnement, l'architecte Nicolas Chevalier a créé un bâtiment en structure bois, de haute qualité énergétique, avec récupération d'énergie et des panneaux photovoltaïques. « Et la vente de l'électricité que produisent les panneaux, paye les intérêts de l'emprunt de la commune pour ce bâtiment », souligne le maire. Ce bâtiment est aussi concu pour avoir un coût d'entretien modique. 🎟